

CONTRA LA CRISIS Y LA REPRESIÓN: ES NECESARIA LA MOVILIZACIÓN

La situación política y económica parece empeorar día a día sobre las espaldas de los trabajadores y trabajadoras. Los capitalistas de todo tipo buscan, por medio de los expedientes de crisis, fraudulentos en la mayoría de los casos, mantener y salvaguardar su tasa de beneficios, aunque esto suponga lanzar al pacto del hambre y el paro a miles de trabajadores y trabajadoras, especialmente a las mujeres y los jóvenes. La política de austeridad del Gobierno Suárez, que algunos partidos obreros han aceptado en el marco del Pacto de la Moncloa, no supone otra cosa que la continuación de los sacrificios y el paro para amplios sectores de la clase trabajadora. Algunos dicen que todo esto permitirá reforzar la democracia, pero muy contrario, la dureza de hechos como los de Málaga y Tenerife, de las prohibiciones indiscriminadas de manifestaciones como la del pasado día 16 por la amnistía laboral, nos demuestra claramente que a una política de austeridad económica se corresponde una política de "austeridad de la democracia" de recorte de todas las libertades. La LCR piensa que no es esto lo que realmente interesa a la clase obrera que tiene el derecho inalienable al trabajo y a la libertad sin restricciones.

En Pueblo Nuevo son ya decenas las empresas que cierran sus puertas, que despiden a partes importantes de su plantilla, que se niegan a aceptar la amnistía laboral, las reivindicaciones de los trabajadores y los derechos sindicales de empresa. Castan, Oliva-Artés, Valdés, Industrias Botonera, Ginés Conesa, son algunos nombres de empresas que quieren despedir al personal y, a la vez son algunos nombres que señalan la respuesta unitaria de los trabajadores y trabajadoras contra las maniobras patronales. Todavía más, la lucha de Macosa, una de las empresas más importantes de la zona, por la amnistía laboral y sus reivindicaciones es al mismo tiempo un ejemplo y un estímulo a la lucha unitaria. La Liga Comunista Revolucionaria piensa que debe apoyarse el combate de las empresas en crisis por parte de todos los partidos y sindicatos, planteando su NACIONALIZACIÓN BAJO CONTROL OBRERO. De la misma manera hay que enfrentarse a la exigencia de un salario mínimo de 25.000 pesetas y la escala móvil según el coste de la vida, denunciando el Pacto de la Moncloa y su retroactividad. Únicamente con medidas de este tipo es posible hacer frente a la crisis según las necesidades de los trabajadores y trabajadoras.

Por todo esto y con estos objetivos, la Liga Comunista Revolucionaria hace suyo el llamamiento unitario de las centrales sindicales y partidos obreros de la zona a una manifestación el próximo jueves día 22 a las 7 de la tarde en la Rambia del Pueblo Nuevo.

SOLIDARIDAD CON LAS EMPRESAS EN CRISIS
 TODOS CON LA LUCHA DE MACOSA
 AMNISTIA LABORAL AHORA
 NO AL PACTO DE LA MONCLOA
 UNIDAD SINDICAL CONTRA EL PACTO SOCIAL

COMITÉ DE LA ZONA DEL PUEBLO NUEVO, de la
 LIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA (IV INTERNACIONAL)
 20 de diciembre de 1977



CONTRA LA CRISI I LA REPRESIO: ES NECESARIA LA MOBILITZACIO

La situació política i econòmica sembla empitjorar dia darrera dia sobre les esquenes de treballadors i treballadores. Els capitalistes de tota mena buscan, pel mitjà dels expedients de crisi, la majoria dels cassos fraudulents, de mantenir i salvaguardar la seva taxa de beneficis, encara que això suposi llençar al pacte de la fam i a l'atur a milers de treballadors i treballadores, especialment a les dones i els joves. La política d'austeritat del govern Suárez, que alguns partits obrers han acceptat en el marc del Pacte de la Moncloa, no suposa altre cosa que la continuació dels sacrificis i de l'atur per a sectors amplics de la classe treballadora. Alguns ens diuen que tot això permetrà de reforçar la democràcia, però molt al contrari, la duresa de fets com els de Málaga i Tenerife, de les prohibicions indiscriminades de manifestacions com la del passat divendres dia 16 per l'amnistia laboral, ens demostra clarament que a una política d'austeritat econòmica s'hi correspon una política "d'austeritat de la democràcia", de retallament de totes les llibertats. La LCR pensa que això no és el que interessa a la classe obrera que té el dret inalienable al treball i a la llibertat sense restriccions.

Al Poble Nou són ja desenes les empreses que tanquen les portes, que despedeixen a parts importants de la seva plantilla, que es neguen a acceptar l'amnistia laboral, les reivindicacions dels treballadors i els drets sindicals a l'empresa. Castan, Oliva-Artés, Valdés, Industrias Botoneras, Ginés Conesa, son alguns dels noms d'empreses que volen acomiadar al personal; i, a la vegada son també alguns dels noms que assenyalen la resposta unitària dels treballadors i treballadores contra les maniobres patronals. Més encara, la lluita de Macosa, una de les empreses més importants de la zona, per l'amnistia laboral i les seves reivindicacions és, al mateix temps, un exemple i un estímul a la lluita unitària. La Lliga Comunista Revolucionària pensa que cal recolzar el combat de les empreses en crisi per part de tots els partits i sindicats, tot i planteixant la seva NACIONALITZACIO SOTA CONTROL OBRER. De la mateixa manera cal enfocar-se a l'exigència d'un salari mínim de 25.000 pts. i a l'escala mòbil segons el cost de la vida, tot i denunciant el Pacte de la Moncloa i la seva retroactivitat. Unicament amb mesures d'aquest tipus es pot fer front a la crisi segons les necessitats dels treballadors i treballadores.

Per a tot això i amb aquests objectius, la Lliga Comunista Revolucionària fa seva la crida unitària de les Centrals Sindicals i Partits Obrers de la zona a una Manifestació el proper dijous dia 22 a les 7 del vespre a la Rambla del Poble Nou.

SOLIDARITAT EMPRESES EN CRISI
TOTS AMB LA LLUITA DE MACOSA
AMNISTIA LABORAL ARA
NO AL PACTE DE LA MONCLOA
UNITAT SINDICAL CONTRA EL PACTE SOCIAL



COMITE DE LA ZONA DE POBLE NOU, de la
LLIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA (IV INTERNACIONAL)
20 de desembre de 1977